



Pressemitteilung

Stand: 13.06.2024

Hyundai zeigt erste Bilder des neuen vollelektrischen INSTER

- **INSTER: Hyundai bestätigt den Namen des neuen vollelektrischen A-Segment-Fahrzeugs**
- **Die ersten Bilder zeigen markante LED-Tagfahrlichter und das charakteristische EV-Design von Hyundai mit Pixel-Styling-Elementen**
- **Der neue INSTER bietet eine maximale Reichweite von 355 km (WLTP)**
- **Die offizielle Premiere findet Ende Juni an der Busan International Mobility Show in Korea statt**

Hyundai veröffentlicht erste offizielle Bilder des neuen vollelektrischen INSTER. Der Name unterstreicht die Innovationen, mit denen Hyundai den CASPAR weiterentwickelte. Dieser wurde 2021 in Korea mit Benzinmotor eingeführt. Mit dem vollelektrischen INSTER setzt Hyundai eine nächste Referenz bezüglich Reichweite, Technologie und Sicherheit, um die Erwartungen der Kundschaft im A-Segment zu übertreffen.

Die ersten Bilder zeigen ein robustes, aber dennoch kompaktes SUV-Profil. Eine eigene Note setzen die charakteristischen LED-Tagfahrlichter sowie die pixelgrafischen Blinker und Rückleuchten. Sie unterstreichen das einzigartige Design des neuen subkompakten Elektrofahrzeugs.

Die maximale Reichweite des vollelektrischen INSTER liegt voraussichtlich bei 355 km (gemäss WLTP).

Die Weltpremiere folgt Ende Juni an der Busan International Mobility Show.

* * *



Über Hyundai Switzerland

Hyundai entwickelte sich in den vergangenen dreissig Jahren zu einer Marke, die ihre Produkte spezifisch auf die europäischen Bedürfnisse und die Anforderungen in Europa ausrichtete – unter anderem mit der Fahrzeugproduktion im tschechischen Nosovice, dem Design- und Entwicklungszentrum in Rüsselsheim, dem Testzentrum am Nürburgring und der frühen Einführung einer 5-jahres-Werksgarantie.

In der Schweiz bietet Hyundai heute eine breite Palette an modernsten Fahrzeugen in fast allen Segmenten an; mit modernsten Motorisierungen, vom sparsamen Benziner und Diesel über High Performance-Motoren in den N-Modellen bis zu allen Formen des Hybridantriebs und vollelektrischen Antrieben. Nebst den Batterie-Elektrofahrzeugen bietet Hyundai mit dem NEXO auch ein innovatives Wasserstoff-Elektrofahrzeug an.

Powered by OSTOIQ – The Open Mobility Company

Astara Mobility Switzerland AG ist der offizielle Importeur für Hyundai in der Schweiz.

Astara versteht sich als innovatives Mobilitätsunternehmen, das den Menschen in den Vordergrund stellt und das sich der Nachhaltigkeit verpflichtet.

Mit einem Umsatz von über 5,2 Milliarden Euro im Jahr 2023 bietet Astara individuelle Mobilitätslösungen an, die auf die verschiedenen Bedürfnisse der Kundinnen und Kunden ausgelegt sind, genauso wie auf die unterschiedlichen Voraussetzungen der jeweiligen Märkte. Dies beinhaltet alle Optionen, vom Kauf des Fahrzeugs über Abos bis zum Carsharing. Ein modernes Mobilitäts-Ökosystem baut auf der Astara-Plattform und einem intelligenten Datenmanagement auf.

Möglich ist all dies dank dem diversifizierten und multikulturellen Team von Astara, das 3'000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus mehr als 50 Nationen vereint. Zurzeit ist Astara in 19 Ländern und auf 3 Kontinenten präsent, in Europa, Lateinamerika und Südostasien.

MOVE. IT'S YOUR RIGHT.

Weitere Informationen über Astara finden Sie unter: www.astara.com

* * *

Ansprechpartner für redaktionelle Rückfragen

Lukas Hasselberg

Head of PR
Astara Central Europe

T +41 44 816 43 50

lukas.hasselberg@astara.com

Feldfunktion geändert

Die Medienmitteilungen und Bilder befinden sich zur Ansicht und/oder zum Download auf der Hyundai Medienseite: news.hyundai.ch

Feldfunktion geändert